

Ville d'Allauch



ACCIDENT

[Mise à jour] Explosion accidentelle à Allauch : la rue du Pilon est à nouveau ouverte depuis samedi 7 mai après-midi

Au prix de nombreuses heures d'intervention, la rue du Pilon est à nouveau ouverte depuis samedi 7 mai après-midi, cinq jours après la terrible explosion qui a retenti dans la nuit de dimanche 1er à lundi 2 mai dans un appartement au cœur du village d'Allauch.

Publié le 02 mai 2022

En lien étroit avec l'expert diligenté par la Métropole, la Ville d'Allauch mené les opérations toute la semaine afin de sécuriser l'ensemble du périmètre.

Grâce à la mobilisation exceptionnelle des services municipaux et de sociétés spécialisées (de nombreux corps de métier dont des cordistes), tous les travaux d'urgence ont pu être menés en 120 heures : le logement sinistré a été totalement déconstruit, le dôme de l'église et le clocher ont été nettoyés et réparés, la toiture attenante à l'église a été étayée, les débris retrouvés dans un rayon de 100 mètres sur les toitures ont été retirés ; le remplacement des tuiles cassées a été effectué, les pignons de toitures menaçants ont été retirés, les murs saillants ont été enduits...

La dernière intervention du 7 mai a consisté à renforcer la façade du n°3 de la rue du

Pilon qui avait été fragilisée par le souffle de l'explosion.

Merci à l'expert M. Aristide Kaïdonis, à l'ensemble des services de secours, des services municipaux et aux entreprises spécialisées pour leur mobilisation et leur travail exemplaire. Grâce à eux la quasi-totalité des familles avait pu réintégrer leurs logements le soir-même. Seules deux familles ont eu besoin d'être relogés, le nécessaire a été fait dans les meilleurs délais.

Notre commune restera endeuillée par ce drame qui a fait une victime. Les deux personnes blessées (M. Donati et sa mère) se portent physiquement bien, mais le choc d'un tel traumatisme restera longtemps dans les têtes comme dans celles de nombreux riverains.

Encore un grand merci à ceux qui ont agi dans l'urgence pour mettre à l'abri les personnes vulnérables, aux pompiers, et à tous ceux, particulièrement nombreux, qui ont assuré notre commune de leur pleine solidarité en ces circonstances difficiles.







>

**MAIRIE
D'ALLAUCH**

1 Place Pierre Bellot
13190 Allauch

HORAIRES D'OUVERTURE

Lundi - Jeudi :

8h30 > 12h30 - 14h > 18h

Vendredi :

8h30 > 12h - 14h > 17h30

Samedi :

8h30 > 12h